



Mi Universidad

ACTIVIDAD 3

Nombre del Alumno: Maria Jose Molina Roman

Nombre del tema: Actividad 3

Parcial: Tercer

Nombre de la Materia: Investigaciòn en psicologia

Nombre del profesor: Maria Veronica Romàn Campos

Nombre de la Licenciatura: Psicologia

Cuatrimestre: Tercer

Comitán de Domínguez Chiapas a 4 de julio de 2025.

la relación de las alucinaciones y el alcohol

Las alucinaciones son la condición a un trastorno que puede derivarse por diferentes factores, entre ellos el consumo excesivo de alcohol.

¿Qué relación existe entre las alucinaciones y el consumo de alcohol en estudiantes de medicina?

Identificar la relación de los efectos del consumo de alcohol y la presencia de alucinaciones en estudiantes de medicina de 7 semestre.

1. Identificar la frecuencia del consumo de alcohol
2. Analizar los efectos que produce el alcohol
3. Observar si las alucinaciones se hacen presente durante el consumo

Es importante porque consienta a las personas que consumen alcohol sobre uno de los efectos secundarios que este provoca y al resto de personas conocer sobre este tema les serviría a expandir su campo de investigación y mantenerse informada sobre el tema.